

**Soonjay le Weequay,  
les bonnes affaires d'un « entrepreneur indépendant »  
47/48 ap. BY**

**Quadrant neuf, secteur Senex-Juvex (contesté)**

Un vaisseau aux formes ramassées et musculeuses comme un félin prêt à bondir surgit de l'hyper-espace. Une machine de guerre de 400 mètres, une frégate selon la classification de l'école de guerre d'Anaxes. Peut-être plus, si l'on tenait compte de son armement puissant.

À la proue, côté bâbord, un emblème était peint sur la coque : un crâne de Weequay surmontant deux Gadderffii (ou bâtons Gaffi) entrecroisés dans un disque noir. En dessous, des lettres d'or en aurebesh formaient le mot : Impératrice. À tribord, en beaucoup plus petit était peinte une araignée noire coiffée d'un amusant chapeau de paille. L'inscription disait : La Veuve Noire, Reine des Pirates.

À sa console de commandement, Soonjay le Weequay était très satisfait de son nouveau vaisseau : rapide, grand et bien armé. Un plus quand on voulait faire du 'négoce' dans le Dominion Senex Juvex.

Le négoce, pour Soonjay, consistait généralement à convaincre le capitaine d'un cargo intercepté qu'il valait mieux payer une 'contribution volontaire' plutôt que de voir son navire pillé et détruit. Certains appelaient ça de la piraterie, Soonjay se considérait comme un 'entrepreneur indépendant' faisant preuve de créativité. Or, depuis quelque temps, les affaires devenaient difficiles, la faute à une marine militaire en pleine croissance qui n'aimait pas la concurrence : les amiraux du Dominion prétendaient être les seuls à avoir le droit de percevoir des taxes sur le commerce interstellaire !

Avec ses nouveaux moyens, Soonjay espérait pouvoir renverser la tendance et, pourquoi pas, taxer la marine du Dominion elle-même ?

- Tu es une belle affaire, mon Impératrice, dit-il doucement à sa frégate droïde. Un Amour de frégate ! Il y eut comme un frémissement, faisant vibrer la passerelle. Impy n'était pas seulement redoutable, elle pouvait aussi se montrer affectueuse !

Quelques semaines plus tôt, près de la troisième planète du système Orthane, il avait trouvé une station abandonnée et son nouveau joujou qui attendait, en mode veille, des ordres qui n'étaient jamais arrivés. Venom avait mis en échec les rêves de conquête de Malthus Verryn.

- Un vrai poison, ce Venom, rigola le Weequay

Mais un informateur fiable qui l'avait prévenu de l'occasion à saisir. Le même informateur (enfin, son épouse Thalia) qui, quelques mois plus tôt, l'avait mis sur la piste de dépôts clandestins bourrés d'armements. Des armes qu'il avait revendues à un très bon prix. La fin, pour lui et son équipage, d'une période noire où ils avaient dû se déguiser en honnêtes mercenaires PROTÉGEANT les convois au lieu de les piller ! Quelle honte ! Une tâche dans un CV bien rempli ! Tout ça à cause de ce maudit Amiral Darpa !

Avec les instructions accompagnant le message, reprogrammer les cerveaux droïdes avait été un jeu d'enfant ! Quant à l'IA du vaisseau, elle ne demandait qu'à « aimer » son nouveau capitaine.

Son Impératrice n'était pas tellement plus grande que la Princesse, une vieille frégate Nebulon B, mais elle était quatre fois plus rapide (pas difficile, les frégates d'escorte étaient lentes) et trois fois mieux armée !

En attendant, le Weequay avait une dette à rembourser. Il s'en acquitterait bien volontiers : des esclavagistes – des abrutis - avaient eu l'idée saugrenue de s'en prendre aux Garougs, les congénères de son vieux pote Markrr. Apparemment, il y avait une clientèle pour des louveteaux capables de se métamorphoser en enfants humains (et inversement). Les Trandoshans – peut-être lassés de chasser le wookiee- avaient flairé la bonne occasion et s'étaient immiscés sur ce nouveau marché. Quand le Commandeur suprême d'Arvea avait appris que des petits loups étaient en vente dans le secteur Mytaranor tout proche, il s'était allié aux Wookies – lassés d'être assaillis par les trandoshans- et ils avaient déclenché une véritable guerre. Venom s'en était mêlé, bien entendu<sup>1</sup>.

Mais Mytaranor n'était pas le seul endroit où l'on vendait du petit loup et Soonjay avait l'occasion de rendre un petit service à ses amis : le Darbies, transport d'esclaves du dénommé Jueger était en vue. L'occasion rêvée de tester les performances d'Impy.

---

1 Un récit pas encore publié....

- c'est bien lui : Transport Quasar Fire modifié, deux turbo-lasers, six postes anti-chasseurs quadri-tubes, deux lance-missiles à concussion. Ça aurait été un peu embêtant pour la Princesse ! Rappela Voll, l'officier-senseur.

Soonjay tapa du poing dans sa main :

- ...Mais pas pour notre Impératrice et nos nouvelles navettes d'assaut ! Cette fois, on ne va pas se contenter d'une taxe, affirma-t-il, satisfait.

Même si ce n'était pas du tout son truc, il n'avait rien contre les esclavagistes. Par contre, il aimait les dépouiller quand ils étaient pleins aux as ! S'enrichir en faisant une bonne action, quel bonheur !

Seejay intervint :

- Soonjay, il essaie d'appeler la marine du Dominion !

- Et alors, on a des brouilleurs, non ?

- c'est pour ça que j'ai dit : il essaie ! Mais tu trouves pas ça bizarre, toi ?

- Bah, pourquoi ? Pour eux, Jueger est juste un honnête marchand qui paie ses taxes : les esclavagistes ont toujours eu la cote, par ici ! Et depuis que Juvex Senex a confisqué les secteurs voisins et a proclamé le Dominion, ils n'ont même plus besoin d'être discrets !

Melik, tu es à portée ?

- Presque ! C'est un gros vaisseau, vaut mieux se rapprocher encore si on veut l'avoir du premier coup !

Le canon ionique de proue était très puissant, mais sa portée efficace laissait à désirer.

- Pas de problème : il est gros, mais pas très rapide !

- Soonjay, on n'est pas seuls !

- Le Dominion ?

- non, de petits vaisseaux : on dirait qu'ils attendaient le Darbies, eux aussi. Ça ressemble à une embuscade !

- Melik, tire, on s'en fout de la distance ! Lancez les navettes d'assaut. Escadron Griffé en couverture.

Larguez les Stingrays et leur escorte juste après : on montre les muscles ! Tout le monde aux postes de combat, armez les turbo-lasers ! Pas question de partager !

Melik était du genre soigneux : il attendit encore quelques longues secondes pour faire tonner le canon à ions. Une fois ses défenses hors service, le Darbies commença à dériver, les navettes n'eurent aucun mal à l'approcher.

Pendant ce temps, Soonjay essayait de dissuader la concurrence.

- Ici la frégate Impératrice à la...Humm ! Flottille devant nous : vous feriez mieux de chercher une autre proie, celle-ci est à nous ! Et je vous préviens : je ne supporte pas la concurrence !

- Ici le sous-commandant Ramcos, du Front de Libération du Quadrant Neuf : Moi, je ne supporte ni les esclavagistes, ni les pirates ! Et d'abord, qu'est-ce que vous voulez en faire, de ces pauvres esclaves, les revendre ?

Soonjay s'adressa en aparté à Seejay :

- Oh, non, c'est ma chance, ça ! Des idéalistes !!!

Son second lui adressa un regard abattu :

- Des amateurs, quelle poisse !

- Bah, ça peut nous être profitable, se rassura le capitaine pirate qui répondit au guérillero :

- Moi ce qui m'intéresse, c'est le fric ! Et on me paie, justement, pour ramener certains de ces esclaves à leur peuple ! Tiens, simple hypothèse : si je vous laissais les autres, qu'est-ce que vous feriez d'eux ?

Il coupa l'émetteur juste le temps de lancer à son second :

- comme ça, ils n'encombrent pas les coursives le temps qu'on trouve un coin où les déposer. Déjà que les petits loups sont turbulents...

Il rétablit la communication à temps pour entendre la réponse :

- ... cela peut s'envisager... La majorité des prisonniers ont été enlevés sur nos mondes : on a des abris sûrs pour ceux qui ne voudront ou ne pourront pas rejoindre notre lutte.

Sur ses écrans, Soonjay ne voyait que quelques vieux cargos et de petits patrouilleurs obsolètes.

- Elle est mal engagée, votre lutte, avec des rafiots comme les vôtres ! Enfin, j'dis ça... C'est votre affaire !

- On en a d'autres, et des gros, mais ils occupent la marine du Dominion en ce moment : c'est grâce à eux que nous pouvons discuter tranquillement au lieu de fuir !

- Si ça continue, vous allez finir par prétendre que j'veous dois quelque chose !

Donc, voilà : j'récupère mes ouailles, tout le fric et les armes, et je vous laisse ce rafiote et ses autres

passagers ! Ah, bien sur, je garde Jueger et ses gars : j'ai droit à un joli bonus si je les livre – vivants- à mon commanditaire.

- Nous voulons Jueger, il doit répondre de ses crimes devant le Tribunal des Peuples ! Si c'est juste une question d'argent, on peut payer !

- Vous auriez cinquante mille ? Me faites pas rigoler ! Les mouvements de libération sont toujours dans la dèche !

- Ah bon ? Soixante mille !

- Quoi ?... dix mille de plus ? Fit le pirate, tenté...  
Une offre à considérer... En faisant monter les enchères, peut-être que...

Un message prioritaire clignotait sur sa console de commandement. Soonjay le déchiffra laborieusement :

- Excusez-moi : l'émissaire de mon commanditaire vous fait dire que vous feriez mieux d'acheter des armes et des vaisseaux avec la... Quoi, déjà ? D-O-N... Donation que vous avez reçue !

Il coupa le contact pour s'adresser à son second :

- mais... comment IL l'a su ??

- Comme tu dis toujours, patron : « Venom, c'est Venom, faut pas chercher à comprendre ! »

Soonjay reprit contact

- Ah, il vous fait dire qu'il n'aimerait pas avoir à renchérir à nouveau. C'est quoi, cette donation ?

- C'est qui votre commanditaire ?

- Le même que votre donateur, j'parie... On joue aux devinettes ?

Top chrono : Je suis un ancien pirate reconverti aux affaires commerciales, expert en crémation de sorciers doloriens, mon nom de cinq lettres commence par un v, je suis, je suis...

- ... Vega ? Markus Vega ?

-Mouais... Vega, ça fait que quatre lettres, j'vous signale ! Et c'est Vega an-Herrion, pour votre gouverne !

Treize lettres !! Perdu ! Le mot magique était... Oui ? Attendez...

Oui, Oui, on me confirme dans l'oreillette que la réponse est validée !

Oui, Oui, Ouiiiiiiii , Bravo, bravissimo : vous avez gagné...

... Le droit de revenir la semaine prochaine !

Très satisfait de sa prestation, il faillit négliger une information capitale :

- Eh, attendez : il a bien écrit que vous achetiez des vaisseaux de guerre ? Et que vous aviez de quoi payer ?

- On n'a peut-être pas les moyens de s'offrir un destroyer stellaire, mais...

- Je vous arrête ! Vous êtes à l'affût d'occasions à saisir ! J'ai EXACTEMENT ce qu'il vous faut !

Il se trouve que j'ai en stock une jolie frégate Nebulon B d'occasion, mais état impeccable, hein, comme neuve ! Toutes options, certaines même pas au catalogue constructeur, peinture refaite... Vous comprenez, ça fait un peu double emploi avec l'Impératrice, mais j'hésite à m'en séparer... Raisons sentimentales, vous voyez...

Soonjay avait tout un tas de maximes en stock, par exemple : « La salive coûte moins cher que les munitions » « Ne manquez jamais l'occasion de faire une bonne affaire ! » « Parlez, parlez, il en restera toujours quelque chose »

Comme il le dit en aparté à son second :

- Là, on a un gros pigeon bien dodu...

### **Très loin de là, quelques mois plus tard<sup>2</sup>...**

Dans un salon du Diamant Bleu, les deux frères Herrion discutaient de l'issue heureuse des négociations entre l'Alliance Hexastar et l' Association de Libre échange du Bras de Tingel (le nouveau nom de l'Autorité du Secteur Corporatif depuis qu'elle s'était agrandie), quand les jumelles surgirent en courant; elles semblaient toutes excitées. Enfin, encore plus excitées que d'habitude :

- Papy Markus, tonton Alcor, venez, venez voir, glapit Jaïna (ou était-ce Masha?)
- Oui, venez voir ! Nos copines on des petites sœurs, plein de petites sœurs ! Elles sont si mignonnes ! Renchérit Masha (ou était-ce Jaïna?)

Il fallut un moment aux deux hommes pour comprendre que les jumelles parlaient des quelque 400 frégates droïdes qui avaient joué un rôle crucial dans la partie de bras de fer qui s'était jouée à bord du « Droit de régner », le super-destroyer de Jagged Fel. L'empereur présumé avait offert ses bons offices et son arbitrage pour régler le conflit à l'amiable.

De drôles de copines pour des fillettes de 10 ans ! Mais c'était la réalité : un lien mental les unissait.

Et les frégates, non contentes d'avoir des grands frères (20 croiseurs), avaient bel et bien été rejointes par des petites sœurs.

- J'espère que le sénat ne va pas encore se fâcher contre Junior, souffla l'ancien vice-roi.
- Pas tant que Sasha est aux commandes, répondit son demi-frère.
- sûr que c'est utile d'avoir un fils si haut placé, sourit le patriarche, très fier de ses fils adoptifs.

### **Dominion Senex-Juvex**

- Ho, Soonjay, on a de la compagnie !
  - Quoi ? Des vaisseaux du dominion ?
  - Non ! Quatre corvettes, vu la taille et l'armement.
  - Et le cerveau droïde ne nous a pas prévenu ?
  - Il est un peu, euh... Handicapé, rappelle-toi : certaines de ses unités ont grillé, c'est pour ça que l'Impératrice n'a pas suivi les autres ! Tu devrais mettre le casque et vérifier. Parle-lui doucement, hé ?
- Le Weequay obtempéra avec un soupir, établissant la communication directe avec le cerveau :
- Impy ? C'est papa ! Dis-moi, tu savais qu'on avait de la compagnie ? Pourquoi tu ne l'as pas dit à papa ou à tonton Melik ? Ce serait bien, tu sais...

- Aucun danger : Corvettes d'escorte. Sécurité améliorée.

Réponse typique d'un cerveau droïde aux systèmes vocaux endommagés. Mais la suite, alors ?

- Petites sœurs ! Avaient peur toutes seules ! Impy aussi !

Soonjay sentit la présence des cerveaux des canonnières. Il sentit également leur anxiété. Il s'empessa de les rassurer :

- Bonjour, les petites ! c'est Papa Soonjay ! Pas de raison d'avoir peur, papa est là ! Et Impy est très, très forte, vous savez ?

Il passa un moment à prendre contact et à les rassurer comme il l'avait fait avec Impy : imprégnation, il avait dit, Venom. Mais Soonjay ne s'attendait pas à voir débarquer d'autres vaisseaux !

- je deviens gâteaux, moi ! Bon, si j'ai bien compris, on risque d'en voir arriver d'autres : instinct grégaire ! C'est bien, elles ont l'esprit de clan, mes petites ! Mmmmh... Je crois qu'on va devoir réviser nos ambitions... À la hausse !

- Tu ne veux plus capturer des vaisseaux du dominion pour les revendre aux rebelles ?
  - si, mais pourquoi nous contenter de corvettes ou de patrouilleurs ? Une ou deux frégates...
  - il y a cette Nebulon B2 qui patrouille le long de la médiane sud-ouest ...
  - Mmmmhhh On ira faire un tour dès qu'on aura fini ici. Elle ne doit pas être très loin, cette base d'esclavagistes ! Ramener les petits loups à la maison, c'est un bon business ! Et puis Markrr est un pote !
- Soonjay rêvait déjà d'un avenir radieux.

Cette fois, la maison Soonjay&co allait devoir ouvrir des succursales !!!

## Soonjay, une biographie sommaire :

C'est probablement en 5 avant Yavin qu'un jeune Weequay<sup>3</sup> quitta son Srilluur son monde natal pour entrer au service de Karkas le hutte. Il y rejoignit des membres de son clan et s'initia au crime avec eux, en particulier à la piraterie. Karkas possédait en effet plusieurs transports modifiés qu'il envoyait marauder sur les routes secondaires. Malheureusement pour lui, ses activités finirent par empiéter sur l'empire en pleine croissance d'un célèbre criminel, Tyber Zann. Le hutte n'avait pas l'envergure d'un Jabba et n'était pas protégé par un puissant kajidic. Quelques semaines après la bataille de Yavin, il mourut assassiné et le Consortium récupéra vaisseaux et équipages. Pour s'assurer de leur fidélité, les pirates du hutte furent dispersés dans la puissante flotte du Consortium. C'est ainsi que notre Weequay, séparé de son clan et entouré d'inconnus décida enfin de se choisir un nom : Soonjay.

Affecté à la flottille d'un pirate nommé Kendall Horbin, Soonjay se découvrit des talents – parmi lesquels des dons d'orateur- qu'il ignorait jusque-là et gravit rapidement les échelons.

Après la disparition de Zann et Urai, c'est avec le grade de Capitaine qu'il intégra les Frères de Belvan, toujours sous le commandement d'Horbin. Ses activités lui valurent quelques succès, mais aussi un sérieux revers en 23 ap. BY : en attaquant un convoi de l'Amber Star mieux défendu que prévu, il perdit sa canonnière, écrasée par la puissance de feu du légendaire Hun. Seule la chance lui permit de s'en sortir vivant. Sa réputation ruinée et menacé de perdre son grade après la perte de son vaisseau, il tenta le tout pour le tout : il mit au point un plan risqué pour s'emparer d'un vrai vaisseau de guerre.

Avec une promesse : « la victoire ou la mort ». Pour une fois, ce n'était pas du baratin.

Caché à bord d'un rafiot dégingué (mais équipé d'un dispositif de camouflage très spécial) avec une centaine d'enfants soldats, il feignit d'être attaqué par des pirates et lança un message de détresse. Sa ruse fonctionna : la frégate Nebulon B qu'il convoitait était en patrouille tout près. Son équipage eut tôt fait de repousser les pirates agressifs et de tracter dans son hangar le petit cargo mal en point. D'après les senseurs de la frégate, il n'y avait que six formes de vie à bord. Erreur funeste : une bonne centaine de petits pirates accompagnés de 20 droïdes Mk 2 se déversèrent dans le hangar. Après un combat épique, Soonjay réussit à atteindre sa cible, la salle des torpilles. Là, il menaça de faire sauter le vaisseau et baratina tant et si bien le capitaine qu'il obtint la reddition de l'équipage. C'est ainsi qu'il prit sa revanche sur l'Amber Star !

Cet exploit lui valut le grade de commandeur.

Dans l'holothèque du vaisseau, il trouva des centaines d'heures de programmes récréatifs. L'un d'eux contait les aventures imaginaires d'un pirate des temps passés : le Pirate au Chapeau de Paille devint son idole et c'est ainsi qu'il baptisa sa frégate : « Princesse » et qu'il fit peindre sur la coque son nouvel emblème : sur fond noir, un crâne de Weequay surmontant deux gaderffi entrecroisés<sup>4</sup>.

Lorsque les Yuuzhan Vongs attaquèrent la galaxie, Soonjay et sa Princesse furent jetés dans le maelstrom et combattirent vaillamment aux côtés des Frères, sans oublier cependant de piller tout ce qui pouvait avoir de la valeur.

En 29, fort du prestige acquis au combat et de sa popularité et de ses 6 vaisseaux (des cargos pour la plupart), il se porta candidat à la succession de Kendall Horbin au poste de Commandeur suprême des frères de Belvan. Mais ce fut Vrek le Grog qui fut élu grâce aux manœuvres sounoises du détestable Desman Sasteen. Soonjay décida alors de reprendre son indépendance et quitta les frères avec ses vaisseaux, entamant une fructueuse carrière solo.

Pourtant, en 31, il répondit à l'appel de Markrr le Garoug et partit au secours du jeune Venom. Mais après la bataille de Coryndon, il refusa de se joindre à la flotte chargée de reprendre Arvea et commandée par Markrr<sup>5</sup>. Il n'en avait pourtant pas fini avec ses anciens camarades.

En 32, Il accepta de rencontrer dans une cantina de Buccaneers Harbor une jeune femme qu'il avait connue sous le nom de Red1 qui lui proposa de travailler pour l'Amber Star, cette compagnie qu'il avait si souvent harcelée ! Mais la jeune Thalia, devenue une Herrion, sut surmonter ses réticences et lui offrit une lettre de marque. Encouragés par son engagement, d'autres « entrepreneurs indépendants » l'imitèrent et rejoignirent les rangs de la flotte corsaire<sup>6</sup>.

---

3 Au sein de leur clan, les weequay n'ont pas besoin de nom car ils utilisent des modes de communication non verbales.

4 Souvenirs d'une mission sur Tatooine.

5 Pour en savoir plus, lire « Venom et le Patriarche »

6 Voir : « Venom et le seigneur de la guerre »

Elle avait raison : le Weequay et ses équipages connurent une belle période de prospérité d'abord comme corsaires, puis comme mercenaires de luxe.

Aimant beaucoup la jeune Red1 et impressionné par l'aisance avec laquelle elle avait su mener à la baguette une horde de criminels endurcis, il fut le premier à proposer de l'élire « Reine des Pirates ».

Bien sur, c'était une sorte de plaisanterie et nombre de ceux qui acclamèrent leur nouvelle reine étaient fin saouls ! Pourtant, petit à petit, certains cessèrent d'y voir une plaisanterie. Soonjay fut de ceux-là.

Après ces événements mémorables, Soonjay reprit ses activités à partir de sa nouvelle base de Florrum et en 10 ans, trouva de nouveaux associés. Une association qu'il regretta assez vite, car ses partenaires se montrèrent trop imprudents. Ce qui devait arriver arriva : un triste jour, la flotte de l'Amiral Darpa investit le secteur et les pirates, de chasseurs devinrent proies !

Seule sa ruse lui permit de se tirer du piège : toute honte bue, il fit passer sa Princesse pour un escorteur mercenaire et protégea des convois pendant près de 2 ans.

C'est très loin au sud, près des secteurs Senex et Juvex qu'il retrouva un nouveau territoire de chasse.

Encore une fois, les tuyaux de sa « Reine » lui permirent de se renflouer aux dépens des ennemis de l'Amber Star<sup>7</sup>.

Plus récemment, c'est le « Prince Consort », l'ancien pirate Venom qui a fourni au Weequay de précieuses informations.

---

7 Voir : « Wanted Red1&Venom »